

Le peuple tranchera l'initiative des EMS en 2007

Non, le Grand Conseil ne soutiendra pas l'initiative «Pour une meilleure prise en charge des personnes âgées en EMS». Malgré une lutte ardente, les socialistes, suivis par le MCG, ont échoué à convaincre leurs pairs (25 voix pour l'initiative, 50 contre, les Verts s'abstenant). Le contreprojet destiné à repêcher l'initiative a raté la marche de justesse. Michel

Halpérin, le président libéral, a départagé les deux camps à égalité en faisant pencher la balance vers le non. Le peuple se prononcera donc en 2007.

Que demande l'initiative? Plus de moyens pour que les EMS puissent faire face à l'évolution du profil de leurs pensionnaires, aux dépenses nouvelles liées au respect de la CCT et à la baisse de la participation

du canton. L'Etat justement chiffre l'effort à 60 millions, un montant que la gauche estime surévalué. La position, résumée par Véronique Schmied (PDC, rapporteuse de majorité), est claire: les EMS doivent se restructurer pour répondre aux besoins.

Et encore...

■ **Entérinée avec regret la**

démission du démocrate-chrétien Pierre-Louis Portier pour raison médicale et de surcharge professionnelle. Il a ensuite accueilli en son sein Jean-Claude Ducroz, maire de Meyrin.

■ **Refusée l'urgence** à une motion du MCG réclamant l'abrogation du règlement sur les muselières.

(mbn)